

INTEGRATIONSPREIS 2010

FUSSBALL: VIELE KULTUREN - EINE LEIDENSCHAFT



INTEGRATIONSPREIS DES
DEUTSCHEN FUSSBALL-BUNDES
UND VON MERCEDES-BENZ



Mercedes-Benz

Der Deutsche Fußball-Bund und Mercedes-Benz danken

Freedom Soccer - against racism!

für die Bewerbung um den Integrationspreis 2010
und das darin vorgestellte vorbildliche Engagement für die
Integration von Menschen mit Migrationshintergrund.

7. Dezember 2010

Dr. Theo Zwanziger
Präsident des
Deutschen Fußball-Bundes

Oliver Bierhoff
Schirmherr des
Integrationspreises

Anders Sundt Jensen
Leiter Markenkommunikation
Mercedes-Benz Cars